

France : Un pharmacien cède sa pharmacie pour 1 euro symbolique

Compte Test - 2023-10-28 17:07:41 - Vu sur pharmacie.ma

Un pharmacien septuagénaire installé depuis 42 ans à Saint-Martin-de-Landelles (Manche) cherche à céder sa pharmacie depuis cinq ans, mais n'a toujours pas trouvé d'acquéreur.

Au départ, il avait fixé le prix de vente à 250.000 euros, mais faute d'acheteur, le pharmacien est aujourd'hui prêt à la céder pour 1 euro symbolique.

«Mon chiffre d'affaires s'élève à 500.000 euros et les agences ne considèrent pas les pharmacies dont le chiffre d'affaires s'élève à moins d'un million d'euros», explique le pharmacien à «La Gazette» qui ne peut se résoudre à fermer son officine et priver les malades de ses services.

Le pharmacien a décidé de rendre sa licence fin décembre.